

Saúl Keifman

Es Licenciado en Economía por la Universidad de Buenos Aires (UBA), Doctor en Economía por la Universidad de California en Berkeley, profesor regular titular de Crecimiento Económico de la UBA, Investigador del Instituto Interdisciplinario de Economía Política-UBA-CONICET y del Centro de Investigación y Docencia para el Desarrollo-UNTREF. Ha publicado artículos, capítulos de libros y editado libros sobre economía internacional y crecimiento económico, distribución del ingreso, historia económica argentina e historia del pensamiento macroeconómico.

Luis Blaum

Es Licenciado en Economía Política por la UBA y Magíster en Epistemología, Metodología e Historia de la Ciencia por la UNTREF. Dirige el Centro de Investigación y Docencia en Economía para el Desarrollo (CIDED) en la UNTREF. Es autor de numerosos documentos de investigación, ponencias para seminarios, jornadas y congresos y artículos publicados en revistas especializadas sobre teoría y epistemología de la ciencia económica. Editor del libro de Julio H. G. Olivera Economía y hermenéutica (2010). En el año 2018 ha publicado El pensamiento moderno en el siglo XXI – Filosofía y Economía [Políticas], ambos libros en EDUNTREF.